

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 21. Oktober 2008

Aufstellung eines Weihnachtsbaumes in der Ortsmitte (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Platz vor den Schaukästen (Glöckner- / Ecke Sankt-Gallus-Straße, gegenüber der Bushaltestelle) ein zentraler Weihnachtsbaum für Igstadt aufgestellt werden kann und – möglichst durch die BauHaus-Werkstätten – eine entsprechende Bodenhülse (wieder verwendbar) eingebracht werden kann.

Begründung:

Dieser Platz erscheint uns besonders geeignet, um an einer für möglichst viele Igstadter Bürger sichtbaren Stelle in der Vorweihnachtszeit einen traditionellen Weihnachtsbaum aufzustellen.

Beschluss Nr. 0029

Der Antrag wird mit folgenden Ergänzungen bzw. weiteren Hinweisen beschlossen:

- Der Antrag ist als gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion anzusehen.
- Der Baum soll auf diesem Platz im Bereich der Mitte der beiden Schaukastenreihen aufgestellt werden.
- Die BauHaus-Werkstätten werden gebeten, kurzfristig einen Kostenvoranschlag im vernünftigen Kostenrahmen für die Beschaffung und den Einbau der wieder verwertbaren Bodenhülse gebeten.
- Der erste aufzustellende Weihnachtsbaum wird gespendet.
- Wegen der Stromzufuhr für die Beleuchtung soll mit den Anliegern eine Lösung gefunden werden.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66
BauHaus-Werkstätte

Ruckes
Ortsvorsteherin